

SEGUNDA SEMANA
(Del 15 al 21 de noviembre)



Misterios Luminosos



Maria nos muestra la maravilla de ser hijos de Dios

ORACIÓN INICIAL DEL MES

EVANGELIO SEGÚN SAN MATEO 3, 13-16

“Entonces Jesús fue desde Galilea hasta el Jordán y se presentó a Juan para ser bautizado por él. Juan se resistía, diciéndole: «Soy yo el que tiene necesidad de ser bautizado por ti, ¡y eres tú el que viene a mi encuentro!». Pero Jesús le respondió: «Ahora déjame hacer esto, porque conviene que así cumplamos todo lo que es justo». Y Juan se lo permitió. Apenas fue bautizado, Jesús salió del agua. En ese momento se le abrieron los cielos, y vio al Espíritu de Dios descender como una paloma y dirigirse hacia Él”.

Palabra del Señor / Gloria a ti, Señor Jesús.

REFLEXIÓN

“Pero ¿cuántos de ustedes recuerdan cuál es la fecha del Bautismo? ¿cuál fue la fecha del propio Bautismo? Piénsenlo. Y si no la recuerdan, cuando regresen a casa pregunténselo al padrino, a la madrina, a papá o a mamá: ¿Cuándo fui bautizado, bautizada? Porque aquel día es el día de la gracia grande, de un nuevo inicio de la vida, de una gracia que nosotros tenemos. Dios descendió a nuestras vidas aquel día, nos convertimos en sus hijos amados para siempre. ¡He aquí nuestra belleza original de la cual nos podemos regocijar! Hoy, María, sorprendida por la gracia que la hizo bella desde el primer momento de su vida, nos lleva a maravillarnos de nuestra belleza”.

Papa Francisco. Ángelus, Ciudad del Vaticano, 8 de diciembre de 2022.

PREGUNTAS PARA MEDITAR

¿Me reconozco hijo/a de Dios? ¿Cómo experimento en mi vida la justicia y la misericordia de Dios? ¿Siento la ayuda de María?

PETICIONES

Espacio para que quien quiera pueda expresar sus intenciones.

Escúchanos, Señor, te rogamos.

PROPÓSITO

Te invitamos a que averigües la fecha de tu bautismo y escríbela en tu calendario, así desde hoy podrás celebrar el día en que fuiste recibido como hijo de Dios en su Iglesia.

ORACIÓN FINAL DEL MES

CANTO SUGERIDO: María, mi Alianza

Para escucharla escanea





Con María la alegría prevalece

ORACIÓN INICIAL DEL MES

EVANGELIO SEGÚN SAN JUAN 2, 1-5

“En aquel tiempo, hubo una boda en Caná de Galilea, a la cual asistió la Madre de Jesús. Éste y sus discípulos también fueron invitados. Como llegara a faltar el vino, María le dijo a Jesús: 'No tienen vino' Jesús le contestó: «Mujer, ¿qué podemos hacer tú y Yo? Todavía no llega mi hora». Pero ella dijo a los que servían: «Hagan lo que él les diga»”.

Palabra del Señor / Gloria a ti, Señor Jesús.

REFLEXIÓN

“Como María en Caná, busquemos aprender a estar atentos en nuestras plazas y poblados, y reconocer a aquellos que tienen la vida «aguada»; que han perdido —o les han robado— las razones para celebrar; los tristes de corazón. Y no tengamos miedo de alzar nuestras voces para decir: «no tienen vino». El clamor del pueblo de Dios, el clamor del pobre, que tiene forma de oración y ensancha el corazón y nos enseña a estar atentos. Estemos atentos a todas las situaciones de injusticia y a las nuevas formas de explotación que exponen a tantos hermanos a perder la alegría de la fiesta. Estemos atentos frente a la precarización del trabajo que destruye vidas y hogares. Estemos atentos a los que se aprovechan de la irregularidad de muchos migrantes porque no conocen el idioma o no tienen los papeles en «regla». Estemos atentos a la falta de techo, tierra y

trabajo de tantas familias. Y como María digamos: no tienen vino, Señor”.

Papa Francisco. Santa Misa por la Virgen del Carmen, Iquique, Chile, 18 de enero de 2018.

PREGUNTAS PARA MEDITAR

¿María intercede en mi vida? ¿De qué manera?
¿Acudo a ella cuando “me falta el vino” de la alegría? ¿De la confianza en Dios? ¿Hago lo que Él (Jesús) me diga? ¿Cómo puedo yo “poner mis tinajas de agua” para permitir los milagros de Dios en mi vida?

PETICIONES

Espacio para que quien quiera pueda expresar sus intenciones.

Escúchanos, Señor, te rogamos.

ORACIÓN FINAL DEL MES

CANTO SUGERIDO: Tarde de luz en Caná

Para escucharla escanea





Maria nos Trae la Luz de Jesús

ORACIÓN INICIAL DEL MES

EVANGELIO SEGÚN SAN MARCOS 1, 15

“El tiempo se ha cumplido: el Reino de Dios está cerca. Conviértanse y crean en la Buena Noticia”.

Palabra del Señor / Gloria a ti, Señor Jesús.

REFLEXIÓN

“María, en su pequeñez, conquista primero los cielos. El secreto de su éxito reside precisamente en reconocerse pequeña, en reconocerse necesitada. Con Dios, sólo quien se reconoce como nada es capaz de recibirlo todo. Solo quien se vacía es llenado por Él. Y María es la «llena de gracia» precisamente por su humildad. También para nosotros, la humildad es el punto de partida, siempre, es el comienzo de nuestra fe. Es esencial ser pobre de espíritu, es decir, necesitado de Dios. El que está lleno de sí mismo no da espacio a Dios, y tantas veces estamos llenos de nosotros, pero el que permanece humilde permite al Señor realizar grandes cosas”.

Papa Francisco. Ángelus, Ciudad del Vaticano, 15 de agosto de 2021.

PREGUNTAS PARA MEDITAR

¿Cómo descubres que María te ayuda en tu proceso de conversión? ¿De tener los mismos pensamientos y sentimientos de Cristo?

PETICIONES

Espacio para que quien quiera pueda expresar sus intenciones.

Escúchanos, Señor, te rogamos.

PROPÓSITO

En el Evangelio, las actitudes que Jesús nos enseña siempre son invitaciones para reflexionar en nuestra propia vida, que muchas veces nos llaman a un cambio. Piensa en alguna acción que creas pueda agradar más a Dios y proponte empezar a vivirla.

ORACIÓN FINAL DEL MES

CANTO SUGERIDO: Virgen del Carmen bella

Para escucharla escanea





Maria nos ayuda a cumplir los mandamientos

ORACIÓN INICIAL DEL MES

EVANGELIO SEGÚN SAN MATEO 5, 19

“El que no cumpla el más pequeño de estos mandamientos, y enseñe a los otros a hacer lo mismo, será considerado el menor en el Reino de los Cielos. En cambio, el que los cumpla y enseñe, será considerado grande en el Reino de los Cielos”.

Palabra del Señor / Gloria a ti, Señor Jesús.

REFLEXIÓN

“Son las «grandes cosas» que celebramos hoy. María es asunta al cielo: pequeña y humilde, es la primera en recibir la gloria más alta. Ella, que es una criatura humana, una de nosotros, llega a la eternidad en cuerpo y alma. Y allí nos espera, como una madre espera que sus hijos vuelvan a casa. En efecto, el pueblo de Dios la invoca como «puerta del cielo». Nosotros estamos en camino, peregrinos a la casa de allá arriba. Hoy miramos a María y vemos la meta”.

Papa Francisco, Ángelus, Ciudad del Vaticano,
15 de agosto 2019.

PREGUNTAS PARA MEDITAR

¿Acudo a María cuando necesito ayuda? ¿Me apoyo en ella en momentos de dificultad o cuando siento que mi fe se debilita?

PETICIONES

Espacio para que quien quiera pueda expresar sus intenciones.

Escúchanos, Señor, te rogamos.

ORACIÓN FINAL DEL MES

CANTO SUGERIDO: Asunción de María al Cielo

Para escucharla escanea





La Virgen de la escucha

ORACIÓN INICIAL DEL MES

EVANGELIO SEGÚN SAN MARCOS 9, 2-7

“Seis días después, Jesús tomó a Pedro, Santiago y Juan, y los llevó a ellos solos a un monte elevado. Allí se transfiguró en presencia de ellos. Sus vestiduras se volvieron resplandecientes, tan blancas como nadie en el mundo podría blanquearlas. Y se les aparecieron Elías y Moisés, conversando con Jesús. Pedro dijo a Jesús: «Maestro, ¡qué bien estamos aquí! Hagamos tres carpas, una para ti, otra para Moisés y otra para Elías». Pedro no sabía qué decir, porque estaban llenos de temor. Entonces una nube los cubrió con su sombra, y salió de ella una voz: «Este es mi Hijo muy querido, escúchenlo»”.

Palabra del Señor / Gloria a ti, Señor Jesús.

REFLEXIÓN

“En el monte, una nube luminosa cubrió a los discípulos, y esa nube desde la cual habla el Padre, ¿qué dice? «Escúchenlo» (Mt 17,5). Este es mi Hijo amado, escúchenlo. Está todo aquí, y todo eso que hay que hacer en la vida está en esta palabra: Escúchenlo. Escuchar a Jesús, todo secreto está ahí. Escuchas qué te dice Jesús. ‘Yo no sé qué me dice’. Agarra el Evangelio y lee lo que dice Jesús y lo que dice en tu corazón. Porque Él tiene palabras de vida eterna para nosotros; Él revela que Dios es Padre, es amor. Él nos enseña el camino del amor, escúchalo a Jesús. Porque, por ahí nosotros con buena voluntad emprendemos caminos que parecen ser del amor, pero en definitiva son egoísmos disfrazados de amor. Ten cuidado con los egoísmos disfrazados de amor.

Escúchalo, porque Él te va a decir cuál es el camino del amor. Escúchalo”.

Papa Francisco. Homilía. Santa Misa para la Jornada Mundial de la Juventud. Lisboa, 6 de agosto de 2023.

PREGUNTAS PARA MEDITAR

¿Cómo María me ayuda a escuchar la voz de Dios? ¿Cómo esto me ejercita para escuchar a los demás?

PETICIONES

Espacio para que quien quiera pueda expresar sus intenciones.

Escúchanos, Señor, te rogamos.

PROPÓSITO

Escucha a los demás con atención y respeto, a pesar de que puedas tener una opinión diferente, y descéntrate también de tus propias preocupaciones.

ORACIÓN FINAL DEL MES

CANTO SUGERIDO: María

Para escucharla escanea





Maria, mujer de Eucaristía

ORACIÓN INICIAL DEL MES

PREGUNTAS PARA MEDITAR

EVANGELIO SEGÚN SAN LUCAS 22, 19

“Jesús tomó el pan, dio gracias, lo partió y se lo dio diciendo: ‘Éste es mi cuerpo que será entregado por ustedes; hagan esto en recuerdo mío’.”.

Palabra del Señor / Gloria a ti, Señor Jesús.

REFLEXIÓN

“La celebración eucarística es mucho más que un simple banquete: es precisamente el memorial de la Pascua de Jesús, el misterio central de la salvación. «Memorial» no significa sólo un recuerdo, un simple recuerdo, sino que quiere decir que cada vez que celebramos este sacramento participamos en el misterio de la pasión, muerte y resurrección de Cristo. La Eucaristía constituye la cumbre de la acción de salvación de Dios: el Señor Jesús, haciéndose pan partido por nosotros, vuelca, en efecto, sobre nosotros toda su misericordia y su amor, de tal modo que renueva nuestro corazón, nuestra existencia y nuestro modo de relacionarnos con Él y con los hermanos”.

Papa Francisco, Audiencia General, Ciudad del Vaticano, 5 de febrero 2014.

Mira a María, quien siempre llevó a Dios en su corazón y en su vientre, y pregúntate: ¿Guardo la Palabra de Dios en mi corazón? ¿Hago vida la Palabra? ¿Es para mí la Eucaristía, alimento de para la vida? ¿Soy consciente de que, en la Eucaristía, Jesús me envía a compartirlo con los demás?

PETICIONES

Espacio para que quien quiera pueda expresar sus intenciones.

Escúchanos, Señor, te rogamos.

ORACIÓN FINAL DEL MES

CANTO SUGERIDO: Oh María, puerta de la fe

Para escucharla escanea





a eucaristía nos Lleva a la unidad

ORACIÓN INICIAL DEL MES

CARTA DEL APÓSTOL SAN PABLO A LOS CORINTIOS 10, 16-17

“La copa de bendición que bendecimos, ¿no es acaso comunión con la Sangre de Cristo? Y el pan que partimos, ¿no es comunión con el Cuerpo de Cristo? Ya que hay un solo pan, todos nosotros, aunque somos muchos, formamos un solo Cuerpo, por que participamos de ese único pan”.

Palabra de Dios / Te alabamos, Señor.

REFLEXIÓN

“Esta salvación, que realiza Dios y anuncia gozosamente la Iglesia, es para todos, y Dios ha gestado un camino para unirse a cada uno de los seres humanos de todos los tiempos. Ha elegido convocarlos como pueblo y no como seres aislados. Nadie se salva solo, esto es, ni como individuo aislado ni por sus propias fuerzas. Dios nos atrae teniendo en cuenta la compleja trama de relaciones interpersonales que supone la vida en una comunidad humana. Este pueblo que Dios se ha elegido y convocado es la Iglesia”.

Papa Francisco Exhortación Apostólica *Evangelii Gaudium*,
113. 24 de noviembre de 2013.

PREGUNTAS PARA MEDITAR

¿Me doy tiempo para fortalecer mi relación con Dios, en temas de formación o de oración?
¿Participo de la Eucaristía y en la vida eclesial?
¿Colaboro con la misión de la Iglesia? ¿cómo?

PETICIONES

Espacio para que quien quiera pueda expresar sus intenciones.

Escúchanos, Señor, te rogamos.

PROPÓSITO

Piensa en una persona que te haya ayudado en tu vida de fe y, si puedes, llámala o contáctala para agradecerle.

ORACIÓN FINAL DEL MES

CANTO SUGERIDO: Llévame a Él

Para escucharla escanea



REFLEXIÓN CIERRE

“María está totalmente dirigida a Él (a Jesús). Hasta el punto que podemos decir que es más discípula que Madre. Esa indicación, en las bodas de Caná. (...) Siempre señala a Cristo; es la primera discípula. Este es el rol que María ha ocupado durante toda su vida terrena y que conserva para siempre: ser humilde sierva del Señor, nada más”.

Papa Francisco. Audiencia General, Ciudad del Vaticano 24 de marzo 2021.